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September 2015 
Campaign: K15 

 
Safety Recall: Fuel Level Sensor Assembly 

 
Dear Honda Motorcycle Owner: 

In accordance with the requirements of the Canadian Motor Vehicle Safety Act (CMVSA), we are sending this 
letter to notify you of a Safety Recall that applies to your motorcycle.  

Please check that the 17-digit Vehicle Identification Number (VIN) at the top of this letter matches the 17-digit VIN 
stamped on the steering head of your motorcycle. 

What is the problem? 
Honda has determined that a defect may exist in the fuel level sensor assembly in certain 2013-2015 CB500FA 
and CBR500R/RA motorcycles. After exposure to a combination of environmental factors and roadway conditions, 
it is possible for the fuel level sensor float arm to separate from the assembly. The detached float arm will cause 
the fuel meter to provide inaccurate fuel level information, and in some cases may create a short circuit that 
results in a blown fuse. Either symptom could result in an engine stall, increasing the risk of a crash. 

What should you do? 
Call any authorized Honda motorcycle dealer and make an appointment to have the fuel level sensor assembly in 
your motorcycle replaced. The repair procedure may be completed in less than two hours; however, please plan 
to leave your motorcycle for a longer period to allow the dealer flexibility in scheduling. The dealer will perform this 
repair free of charge. 

Who to contact if you experience problems? 
If you need assistance with locating a Honda motorcycle dealer, or if your dealer is unable to make the necessary 
repair free of charge, please contact Honda Canada Customer Relations at 1-888-9HONDA9 (1-888-946-6329). 
You can also visit our website at motorcycle.honda.ca to locate a Honda dealer near you. 

How you can help Honda Canada keep you informed: 
This notice was mailed to you according to the most current information we have available. If you no longer own 
this motorcycle, or some information in this notice is incorrect, please fill out and return the included postage paid 
Information Change Card or forward this notice to the new owner. 

Thank you for your co-operation. We apologize for any inconvenience this Safety Recall may cause you. 

 

Sincerely, 

 
Dave Gardner 
Senior Vice President, Operations, Risk Management Officer and Privacy Officer
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Septembre 2015 
Campagne : K15 

 
Campagne de rappel de sécurité : Ensemble de capteur de niveau de carburant 

 
À l'attention des propriétaires d'une motocyclette Honda : 

Selon les exigences du règlement concernant la sécurité des véhicules automobiles du Canada (CMVSA), nous 
vous faisons parvenir cette lettre pour vous informer d'une campagne de rappel de sécurité qui concerne votre 
motocyclette.  

Veuillez vérifier si le numéro d’identification du véhicule (VIN) de dix-sept caractères, indiqué au haut de la 
présente lettre, correspond au NIV de dix-sept caractères qui est estampillé sur la douille de direction de votre 
motocyclette. 

Quel est le problème? 
Honda a déterminé qu'une défectuosité pourrait exister sur l'ensemble de capteur de niveau de carburant de 
certaines motocyclettes CB500FA et CBR500R/RA 2013 à 2015. Après avoir été exposée à diverses conditions 
de la route et environnementales, il est possible que la tige du flotteur du capteur de niveau de carburant se 
sépare de l'ensemble de capteur de niveau de carburant. Si la tige du flotteur se sépare, la jauge de carburant 
indiquera de l'information erronée et, dans certains cas, elle pourrait provoquer un court-circuit qui grillerait un 
fusible. Le moteur pourrait caler en raison de l'un ou l'autre de ces symptômes, ce qui augmenterait le risque 
d'une collision. 

Que devez-vous faire? 
Communiquez avec un concessionnaire autorisé de motocyclettes Honda pour prendre rendez-vous et faire 
remplacer l'ensemble de capteur de niveau de carburant de votre motocyclette. Bien que la réparation puisse 
normalement prendre moins de deux heures, veuillez prévoir de laisser votre motocyclette pour un délai plus long 
afin de permettre au concessionnaire de mieux gérer sa charge de travail. Le concessionnaire effectuera la 
réparation sans frais. 

Pour obtenir de l'assistance : 
Si vous avez besoin d'aide pour trouver un concessionnaire de motocyclettes Honda, ou si votre concessionnaire 
n'est pas en mesure d'effectuer la réparation sans frais, veuillez communiquer avec le Département des relations 
avec la clientèle de Honda Canada au 1 888 9HONDA9 (1 888 946-6329). Pour trouver le concessionnaire 
Honda le plus près, vous pouvez également visiter notre site Web à motorcycle.honda.ca/francais 

Aidez Honda Canada à vous tenir au courant : 
Cet avis vous a été envoyé selon les renseignements les plus récents que nous possédons. Si vous n'êtes plus le 
propriétaire de cette motocyclette, ou si l'information sur cet avis est inexacte, veuillez remplir et nous retourner la 
Carte de changement de renseignements déjà affranchie, ou faire parvenir cet avis au nouveau propriétaire. 

Nous vous remercions de votre coopération. Nous nous excusons pour tout inconvénient que ce rappel de 
sécurité pourrait vous causer. 

 

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués, 

 
Dave Gardner 
Vice-président directeur, Opérations, agent de la gestion des risques et de la protection de la vie privée 

 


